

## 13 ORANG PEJABAT BARU POLIMARIN DILANTIK

Written by humas

Thursday, 18 April 2013 15:36

---



Bendan Dhuwur - Direktur Politeknik Maritim Nasional Indonesia (POLIMARIN) Semarang, Dra. Sri Tutie Rahayu, M.Si, melantik sebanyak 13 orang pejabat baru yang ada di jajarannya, berlangsung di kampus setempat (18/4).

Pada kesempatan tersebut Tutie mengatakan, hari ini merupakan hari yang bersejarah bagi Polimarin, karena semenjak berdiri dan diremikan Mendikbud pada tanggal 14 Januari 2013, untuk pertama kalinya dilakukan pelantikan pejabat baru di jajaran Polimarin Semarang.

“Momentum ini merupakan toggak sejarah, karena Saudara mengawali kepemimpinan di Polimarin. Sebagai Politeknik termuda dan satu-satunya di Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, keberadaan Saudara telah menjadikan titik awal perjuangan. Untuk itu, segenap unsur pimpinan yang ada di Polimarin Semarang harus menunjukkan kinerja yang baik dan bisa menjadi tauladan bagi jajarannya” ungkap Dia.

Kepada pejabat yang dilantik Direktur berpesan, ada dua hal yang perlu diingat, yaitu berkoordinasi dan komunikasi dengan dilandasi adanya sikap disiplin dan bertanggungjawab.

13 orang pejabat baru yang dilantik berdasarkan Surat Keputusan Direktur Polimarin Semarang, yakni Ario Hendarto, ANT II., S.Pd.,M.Pd sebagai Wakil Direktur Bidang Akademik dan Kerjasama, Akhmad Nuriyanis, Ir.MT, sebagai Wakil Direktur Bidang Umum dan Keuangan, Yulius Oscar Duapadang, M.Mar.E.SE, sebagai Wakil Direktur Bidang

## 13 ORANG PEJABAT BARU POLIMARIN DILANTIK

Written by humas

Thursday, 18 April 2013 15:36

---

Kemahasiswaan, Siwi Ekoyati, SH sebagai Kepala Bagian Umum dan Keuangan, Bambang Widodo, SH sebagai Kepala Sub Bagian Umum, Ida Sri Nur Utami, M.Mar sebagai Kepala Sub Bagian Akademik dan Kemahasiswaan, Nany Tjakrawati, S.Sos sebagai Kepala Sub Bagian Keuangan, P. Tony Kusumartono, Capt sebagai Kepala UPT Uji Kompetensi, Nurita Widiyanti, S.Psi, M.Psi sebagai Kepala UPT Pembentukan Karakter, Noviarianto, ST sebagai Kepala UPT Teknologi dan Informasi, Bambang Eka Wibawa, SE.M.Mar sebagai Kepala UPT Bahasa, Fitri Suprpti, ANT II sebagai Kepala UPT Perpustakaan, Nanang Indradi, ATTI sebagai Kepala Pusat Pengembangan Pembelajaran dan Penjaminan Mutu Pendidikan.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Koordinator Kopertis VI, Prof. DYP Sugiharto bersama jajarannya, perwakilan dari Universitas Negeri Semarang, PIP dan Polines.